



دفتر مقام معظم رهبری
www.leader.ir

Message du Guide suprême suite au séisme en province iranienne de Bouchehr - 9 /Apr/ 2013

A la suite de l'amer drame d'un séisme dans la province iranienne de Bouchehr, le Guide Suprême de la Révolution Islamique a adressé un message dans lequel il a souhaité la patience pour les rescapés et les survivants de la catastrophe.

Voilà le contenu du message du Guide Suprême de la Révolution Islamique :

"Au nom de Dieu le Très Miséricordieux, le Tout Miséricordieux

C'est avec beaucoup de tristesse et d'amertume que j'ai reçu la nouvelle du séisme dans la province de Bouchehr qui a fait des dégâts et des pertes en vie humaine.

Tout en sollicitant la Miséricorde divine pour les disparus, la guérison pour les sinistrés et la patience pour les survivants, je demande au représentant du Vali Faghieh et aux respectueux responsables de la province et aux autres honorables autorités de la région de déployer tous leurs efforts pour sauver les victimes et soutenir les sinistrés. J'espère que les chers citoyens de tout le pays joueront leur rôle comme dans le passé, à réduire les souffrances des sinistrés de cette catastrophe.

Le salut de Dieu ainsi que ses bénédictions soient sur vous !

Sayed Ali Khamenei

9 avril 2013"



Un séisme, de magnitude 6,1 à l'échelle de Richter, a secoué, mardi après-midi, quelques villes et villages dans la province de Bouchehr (Sud d'Iran). Le dernier bilan, après le séisme, est de 39 morts, et, environ 850 blessés.
